

## Hitze und Trockenheit verschärfen Wald- und Flächenbrände



Die Trockenheit in Deutschland macht nicht nur Landwirten zu schaffen. Feuerwehrkräfte sind stets in Alarmbereitschaft. Durch langanhaltende Hitze und geringe Niederschläge steigt das Risiko von Wald- und Flächenbränden.

### **Bitte beachten Sie deshalb:**

Vom 1. März bis 31. Oktober ist es verboten, im Wald sowie auf Moor- und Heideflächen zu rauchen oder offenes Feuer zu entzünden.

Feuer machen ist nur an den offiziellen fest eingerichteten Feuerstellen auf den Grillplätzen erlaubt. Auch hier muss das Feuer stets beaufsichtigt und vor dem Verlassen unbedingt vollständig gelöscht werden.

Feuer darf in einem Abstand von weniger als 100 m vom Wald nicht angezündet oder unterhalten werden. Brennende oder glimmende Gegenstände dürfen im Wald, im Abstand von weniger als 100 m vom Wald sowie auf sonstigen Flächen (z.B. Liegewiese an den Seen) oder in Gebüsch nicht weggeworfen werden.